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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETToRE SERVIZI ALLA coLLETTrvrrÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 213 del 07 llll20I7

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 30 Agosto 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno SETTE del mese NOVEMBRE, alle ore 09,50 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 1683478 del 2711012017, per ia tratlazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente a|to, alle ore 10,01 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 0l



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del30l08l20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opporluna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Viscuso,

Tusa e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 G Presidente Greco)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale de13010812017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il PresidenteIl Segretario

(Carmpfqlarvarà)
( Veerc-.c

(Sat ,

ì
, t/t

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

Palermo

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

LoEsperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

:::__:::::::::::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresentedeliberazione, èstata pubblicata all'Albo Pretoriodi questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

::::::::::::::::::::::::::::::::::::_-:::::::::::::::::::::::::::::::::!

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all,Albo pretorio e ail'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto'

Palermo
P.O.

L'EsPerto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)
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VERBALE DE,L 30 AGOSTG 2017
S, ,

L'anno 2017,il giorno trenta del rnese di agosto siè riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15,

il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Mario Greco, prot. no 928110 del2

agosto 2017 per discutere gli argomenti allegati di cui all' O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Scarlata, Serio e Viscuso. Sono assenti il Presidente Greco e il

consigliere Tusa.

I1 Presidente Savoca, verificata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore 10,00

dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carrnela Varvarà.

Redige il verbale l'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni interviene il consigliere Guaresi per informare che ieri si è svolta la

manifestazione ad Acqua dei Corsari, a tale evento hanno partecipato il presidente Greco e il consigliere

Tusa. Durante la manifestazione la famiglia di Libero Grassi ha donato una medaglietta al consigliere

Guaresi in segno di riconoscenza e anche itr sindaco prof. Orlando ha avuto parole di compiacimento per il

continuo ed efficace impegno che il consigliere Guaresi svoige nel territorio.

Prende la parola il consigliere Scarlata e, riallacciandosi a quanto detto dal collega Guaresi, ricorda che negli

ultimi tempi il Consiglio Circoscrizic'nale ha sempre portato avanti con impegno ed efficacia ogni iniziativa

capace di risolvere i molti problemi del territorio. I-a manif,estazione svoltasi ad Acqua dei Corsari e

"plbblicizzata" dal consigliere Guaresi, afferma il consigliere Scarlata, è figlia anche dign'ampia attività

svolta da tutto il Consiglio e, sgombrando il campo Ca ogni equivoco, questa sua affermazione è ben lungi

da intenti polemici con il collega Guaresi. Il consigliere Scarlata fa riferimento a quei problemi che ancora

affliggono il territorio, come il servizio spazzamento che ancora vergognosamente non viene effettuato, e

cita a esempio l'importante arîeria di C.so dei Mille e il sito storico di Ponte Ammiraglio (Patrimonio

Unesco).

Poi, a conclusione del proprio intervento, il consigliere Scarlata auspica quanto prima di programmare una

Conferenza dei Capi Gruppo al fine di pianificare le propedeutiche attività di Consiglio.

In riferimento a quanto detto dal consigliere Scarlata sul rnancato servizio spazzamento, interviene il

consigliere Viscuso il quale segnale che tale inadernpienza è grave e occorre intervenire in maniera forte ed

efficace.

I1 Vice Presidente Savoca comunica che la Presidenza si è già attivata per programmare la Conferenza dei

Capi Gruppo.



. 
LPD

Alle ore 10,10 entra in Aula il Presidenfe Greco e assurne la Fresidenza. Lo stesso Presidente tiene a

precisare che quanto prima saranno presenti in Consiglio i veftici della R.A.P.; poi, il Presidente ricorda che

il prossimo venerdì I settembre p.v. si terrà la Conferenza dei Capi Gruppo dove si tratterà della

manifestazione dedicata alla figura cli Fadre Pino Puglisi, evento che si svolgerà presso il lavatoio.

Il consigliere Marchese invita la Presidenza di predisporre una richiesta per sapere da parte dell'Azienda

R.A.P., quanti mezzi sono utilizzati per la raccolta. dei rifiuti ingombranti e come viene suddiviso il
personale, infine, lo stesso consigliere lamenta il continuo disseruizio, se non addirittura il mancato

spazzamento manuale su tutto il territorio.

In merito a queste segnalazioni del consigliere Marchese, interviene il consigliere Scarlata prende atto che la

la Presidenza ha comunicato che intende invitare in Consigiio i vertici dalla R.A.P. per capire bene come

intende affrontare e risolvere i vari disservizi.ll Presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri

Marchese, Tusa e Viscuso. Il Consiglio approva.

I consiglieri Piazzese e Serio chiedcno il prelievo delia mozione prot. n. 949183 dell'l1.08.2017, avente

per oggetto: "abbattimento barriere architettoniche per 1'accesso agli Uffici della II^ Circoscrizione".

Il consigliere Piazzese descrive brevemente la mozioire e la motiva affermando che l'abbattimento delle

barriere architettonjche è necessario e impellente al fine di evitare spiacevoli disagi alle persone disabili;

poi, ricorda che anche negli Uffici della II^ Circoscrizione è opporluno creare degli accessi per facilitare

1'accesso ai locali perché è riscontrabile che qualche rmpiegato ha problemi di deambulazione.

Interuiene il consigliere Guaresi il quale ricorda che in passato una mozione simile è stata presentata e

facevariferimento anche al rifacirnento del segmento iti marciapiede, proprio all'altezzadel civ. l5 di via S.

Ciro di fronte l'entrata degli Uffici di Circoscrizione.

Il consigliere Cardella condivide in toto la mozione e annuncia il proprio voto favorevole.

Anche il Vice Presidente Savoca si dice favorevole alla mozione del collegaPiazzese, ricordando che le

stesse attenzioni andrebbero rivolte anche per la realizzazione di un bagno per i disabili all'interno degli

uffici di Circoscrizione. Poi, il Vice Presidente Savcca auspica che agli Uffici di Circoscrizione venga

assegnata una sede più appropriata, e il Vice Presidente, dopo aver svolto un sopralluogo, indica e

suggerisce i locali del "Solarim".

Il consigliere Scarlata ricorda che presso la biblioteca di via S. Ciro ricade uno scivolo per disabili e tiene a

precisare che mozioni come quella presentata dal collega Piazzese, dovrebbero essere supportate da tutti i
consiglieri, condividendole con le rispettive firme, per dare un peso adeguatamente politico al fine di

imprimere maggiormente la soluzione alla richiesta f,onnulata.

Il Presidente Greco mette in votazione la mozione e la stessa viene approvata, alle ore 10149, all'unanimità

dei presenti in Aula. Risulta assente ii consigliere Tusa.

Alle ore 10,50 escono i consiglieri Cardella, Guar,esÈ,Ì\{archese, piazzese e Serio.
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A questo punto il consigliere Scarlata chiede la verifica del numero legale

disponendo I'appello registra la presenza dei consiglieri Savoca, scarlata,

così la mancanza del numero legale, i lavori d'Aula riprenderanno

prosecuzione.

zef (M
e il Presidente Gre.etfl't:i. "

': .'. . 
/ .-;:t:: 

'

e Viscuso. verificando , ,:

l*., ::1r,i:1,,..;"r,.:,

domani in Seduta ai r, liii
, _{fI

'-. ,1..; - \-\ 
*/

\=-jld

Il Presidente

I1 Segretario

(Esp. Am m. vo S^ig.ra.Carmela Varvarà)
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